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Protokoll der 79. Generalversammlung vom 04. Mai 2023 

 
Traktanden 
 
1. Begrüssung 

- Pünktlich begonnen um 18.30 Uhr. 
- Keine Einwände zu der Traktandenliste und zum Versand der Einladung. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 

- Patrick Arnet 
- Walter Weber 
- Absolutes mehr 26 von 50 Stimmberechtigte. 

 
3. Protokoll der ordentlichen GV vom 30. Juni 2022 

- Auf das Vorlesen des Protokolls wurde verzichtet. 
- Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt und verdankt. 

 
4.  79. Jahresbericht des Geschäftsjahr 2022 
 -  Roland Naef liest den Jahresbericht vor, schriftliche Kopien liegen zum Mitnehmen auf.  
 -  Der Jahresbericht wurde einstimmig genehmigt. 
 
5.  Kassa- und Revisorenbericht 
 -  der Kassenbericht wurde von Louis Seifried erläutert und einzelne Positionen detailliert 
erklärt. 
 -  Der Geschäftsabschluss im Vereinsjahr 2022 ist positiv. 
 -  Es wurden keine weiteren Fragen gestellt. 
 -  Der Revisoren Bericht wurde vorgelesen und einstimmig genehmigt. 
 
6. Décharge an Kassier und Vorstand 
 -  einstimmig wurde dem Kassier und dem Vorstand Décharge erteilt. 
 
7.  Jahresbeitrag 2023 
 - Der Vorstand beantragt den Jahresbeitrag zu erhöhen und begründet dies auch mit 

höheren Ausgaben, übrigen Kosten und dem nachfolgenden Budget. Der neue Jahres 
Beitrag wäre somit    CHF 175.- exkl. den CHF 5.- für die Lehrlingskampagne. Der 
Gesamtbetrag wäre somit CHF 180.-. 

 -  Es wurden dazu keine Fragen gestellt. 
 -  Abstimmung: 1 Enthaltung / keine Gegenstimme / 49 Ja stimmen. 
 - Der neue Jahresbeitrag ist somit genehmigt. 
 
8.  Budget 2023 
 - Das Budget wurde durch Louis Seifried erläutert. 
 -  Mit den neunen Mitgliederbeiträgen gerechnet weißt das Budget einen Verlust von CHF 
10.- auf. 
 -  Es wurden dazu keine Fragen gestellt. 
 -  Das Budget wurde ohne Gegenstimmen genehmigt.  
 
9.  Wahlen 
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 -  Christian Cuérel ist auf Ende des Vereinsjahrs 2022 aus dem Vorstand ausgetreten. 
  
 -  Als neue Vorstandsmitglieder werden vorgeschlagen:  
 
 -  Nicole Nüssli-Kaiser, selbständige Rechtsanwältin / Gemeinde Präsidentin / Führt gemeinsam mit 

Ihrem Mann die Advokatur Nüssli & Partner.  
Ihre politischen Interessen decken sich mit denjenigen des KMU-Vereins und somit erhofft sie sich 
ein direktes Einwirken an der Front. 
 

 -  Domenico Forastefano, Stellvertretender Geschäftsführer der Marcel Fischer AG 
Seit 18 Jahren ist er bei Marcel Fischer tätig und heute auch GL-Mitglied und Stv. Geschäftsführer. 
Am 20-jährigen Jubiläum wird er die Geschäftsleitung ganz übernehmen. Die Marcel Fischer AG ist 
der größte Maler Betrieb der NWCH mit rund 120 Mitarbeitern und 7 spezialisierten Abteilungen. Sie 
sind in der ganzen Nordwestschweiz tätig und in Allschwil verwurzelt. Er möchte im Vorstand die 
Interessen der Handwerker vertreten. 

 
 -  Der Präsidenten schlägt vor die vorgeschlagenen VS-Mitglieder offen und nicht einzeln wählen.  
 -   Die Abstimmung ergab: 2 Nein, 4 Enthaltungen und 44 ja Stimmen. 
 -  Somit wurde die gemeinsame Abstimmung der neuen Vorstandsmitglieder akzeptiert. 
 
 -  Wahl der neunen Vorstandsmitglieder:  
 -  Abstimmung: 1 Nein Stimme, 2 Enthaltungen und 47 ja Stimmen. 
 
 Nach dem Applaus heißt der Präsident die beiden VS-Mitglieder herzlich willkommen. 
 
 Wahl der Revisoren: 
 
 -  Revisoren Claudius Asche und André Knubel stellen sich für ein weiteres Jahr als Revisoren zur 

Verfügung. Die beiden Herren werden einstimmig bestätigt.  
 
 
10.  Antrag Vorstand 
 -  Der Vorstand stellt der Mitgliederversammlung den Antrag Christian Cuérel zum Ehrenmitglied 

zu ernennen. 
 -  Bei 2 Enthaltungen und 48 Ja Stimmen wurde Christian Cuérel Ehrenmitglied des KMU Allschwil 

Schönenbuch. 
 
11.  Anträge Mitglieder 
 -  Es sind keine Anträge eingegangen.  
 
12.  Verschiedenes 
 -  Der Präsident dankt Jemal Zekirik für die Organisation des Apéro und Abendessen. 
 -  Nach dem Ausscheiden von Christian Cuérel aus dem VS und somit auch als Vizepräsident wird in 

Zukunft Pascal Kunle und Gabriele Bloch das Vice-Präsidium in einer Co-Leitung übernehmen. 
 
  -  Das Sekretariat wurde nach dem Ausscheiden von Cécile Mussler an die Wirtschaftskammer (IWF 

AG) ausgelagert was nicht zufriedenstellend war. Neu wird das Sekretariat durch unser VS-Mitglied 
Louis Seifried und dessen Sekretariat der EL-TECH AG übernommen. 

 
 -  WK-Info: Die Berufsmesse findet in der Joggeli Halle statt 15. Nov - 19. Nov. 2023 / Alle Plätze der 
  Aussteller sind bereits voll besetzt / Mittlerweile ist es die größte Berufsmesse der Schweiz / neu 
  wird die Messe noch stärker durch die Berufsverbände und den Kanton unterstützt.  
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 -  Folgende Anlässe stehen beim KMU Allschwil Schönenbuch bevor:  
  11. Mai Open Doors  
  26. Mai Kaffee & Gipfeli bei Bizzer AG 
  15. Juni Kallysoft Informatik AG Pizza & Pasta Badmington  
 
13.  Grussworte 
 
 André Knubel, Gemeindepräsident Schönenbuch: 

Durch das neue Zonenreglement W2/W3 (verdichtetes Bauen) entstand eine hohe Bautätigkeit. Die 
Bürgergemeinde hat die Liegenschaft „Krone“ gekauft und möchte das Restaurant wieder aktivieren. 
Das Bad Schönenbuch sucht ebenfalls einen neunen Pächter und somit hätte die Gemeinde 
Schönenbuch wieder zwei Restaurationsbetriebe. Am 18. Mai ist in Schönenbuch Banntag und am 10. 
Juni der neue Anlass Schlager auf dem Hof.  

 
Nicole Nüssli, Gemeindepräsidentin Allschwil:  
Im vergangenen Jahr hatte man einen Augenmehr auf das Gewerbe und das Bachgraben Gebiet / Die 
Verkehrstechnische Erschließung ist nach wie vor ein Problem und die Gemeinde hält den „Daumen 
drauf“! / Die Neugestaltung Dorfplatz > beide Lösungen haben Verbesserungspotential liegen nun beim 
Kanton vor / Die Zonenplan Revision wurde an die Hand genommen und ist nun in der 2. Lesung im 
Gemeinderat verabschiedet und aktuell bei Kanton zur Prüfung / Zum Thema Binningerstrasse > 2. 
Lesung steht noch aus anschließend ebenfalls zum Kanton – AUFRUF AN DIE MITGLIEDER ZUM 
MITWIRKEN!  
 
 

 
Roland Naef Präsident KMU Allschwil Schönenbuch verdankt die Grußworte und wünscht  
e schöne Obe und danke Euch und e Guete!   
 
 
 
Für das Protokoll 
Gabriele Bloch 


